

ARS compte actuellement 3 sculpteurs à temps plein, les effectifs varient en fonction des chantiers de restauration, en s'appuyant sur un réseau de partenaires et collaborateurs avec un souci constant d'échange et de complémentarité. Bien que chaque membre de l'équipe possède des références professionnelles et des formations différentes, chacun d'eux peut intervenir sur un chantier de sculpture et est à-même de répondre aux différentes problématiques avec une analyse pluridisciplinaire complète et une efficacité d'intervention ciblée.

